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ENERO  

 
Jueves 2  

Caravana Navideña en la comunidad Miguel Hidalgo de Ojuelos y                                     
colonia Patria y Libertad.  

 

Viernes 3 

Caravana Navideña en El Salto, Carrillo y Laguna Seca. 

 

 
 

 

Lunes 6 

Arranque de obra Calle Belisario Domínguez 
Caravana Navideña en San Pablo de Rancho Grande y Colonia Barrio Alto. 

 

 

 



Martes 7 

Asistencia a la reunión de Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal 
(COPLADEMUN) en el cual se llevó a cabo la presentación del Plan Municipal de 
Desarrollo de Fresnillo 2025-2027, el cual se puso a consideración de 
COPLADEMUN en pleno para ser aprobado y elevarlo a la consideración del 
Ayuntamiento. 

 

 

Miércoles 8 

Asistencia a Sesión Extraordinaria de Cabildo en la Presidencia Municipal, para el 
Análisis, discusión y en su caso aprobación de la Minuta con Proyecto de Decreto 
mediante las cuales se reforman y derogan diversas disposiciones de la constitución 
Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas en relación a la reforma al Poder 
Judicial del Estado aprobado por esta H. Sexagésima Quinta Legislatura en su  

 

 

 

 
  

 



 

Jueves 9 

Reunión Extraordinaria de Comisiones Unidas; de las Comisiones de Desarrollo 
Económico, Fomento y Desarrollo Social en la Sala de Regidores con la finalidad de 
la Presentación del Plan Municipal de Desarrollo 2025-2027 Fresnillo, Zacatecas. 

Asistencia al Centro de Convenciones de Fresnillo para la toma de Protesta de los 
Comités de Participación Social 2025-2027. 

 

 

 

 

 

 Lunes 13 

Asistencia a la Sesión ordinaria de cabildo donde se llevó acabo el análisis y 
discusión y en su caso aprobación del contenido de las actas de cabildo número 16, 
17 y 18 de fechas 26 y 30 de diciembre de 2024 y 8 de enero del presente año, 
además del dictamen que emiten las comisiones unidad de desarrollo económico y 
desarrollo social referente al plan municipal de desarrollo 2025-2027. 

 



 

Jueves 23 

Sesión ordinaria de la comisión de servicios públicos municipales donde se 

informó las actividades realizadas en el periodo 17 de septiembre al 31 de 

diciembre de 2024, presentación de programa operativo anual 2025 y 

programación de rutas de los camiones recolectores de basura. 

 

 

 

 

Lunes 27 

Asistencia a la sesión ordinaria de la comisión de reglamentación donde se 

instaló la comisión y se presentó el plan de trabajo del presente año. 

 

 

 

 



27 de enero Asistí a la inauguración de los talleres de formación artística en la 

Casa Mateo Gallegos. 

 

 

 

Jueves 30 

Sesión ordinaria de la comisión de planeación, desarrollo Urbano y obras 

públicas, donde se invitó a la Ing., Sandra García Tovar Secretaria de Obras 

públicas y Desarrollo urbano con la finalidad de informar sobre las actividades 

realizadas a partir del 15 de septiembre del 2024, presentación del informe 

de actividades del 2025 conforme al PMD. 

 

                                                                 

 

 

 

 

 

 



FEBRERO 
 

Martes 4 

Asistencia a la sesión ordinaria de deportes y juventud realizada en la sala de 

regidores en punto de las 10:00 hrs, donde se informó sobre los avances realizados 

referente a las iniciativas con proyecto de decreto del punto de acuerdo mediante el 

cual se creará el primer cabildo ciudadano de las juventudes. 

Asistencia a la sesión ordinaria de la comisión de planeación, Desarrollo Urbano y 

Obras Públicas. 

Asistencia a la sesión ordinaria de la Comisión de Hacienda,  

 

 

Jueves 6 

Asistencia a la sesión extraordinaria de cabildo, donde se analizó, discutió y 

en su caso se aprobó la solicitud de descuento del 70 por ciento en los 

matrimonios colectivos que se planean llevar acabo el 14 de febrero del 

presente año con motivo de san Valentín, se presentó el informe financiero 

de ingresos y egresos correspondientes al mes de diciembre de 2024. 

 



 

Lunes 10 

Sesión ordinaria de la comisión de Educación, Cultura y Recreación donde se 

presentó el plan de trabajo para el 2025 

 

 

Lunes 24 

Asistencia a la sesión ordinaria de Comisiones Unidas de Desarrollo Económico y 

fomento y Desarrollo Social, donde se presentó la propuesta para que el municipio 

de Fresnillo Zacatecas se inscriba a la guía de consultiva de desempeño municipal 

que la coordinación Estatal de planeación impulsa y coordina con la secretaria de 

Gobernación a través del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo 

Municipal (INAFED) 

 

Viernes 28 

Sesión ordinaria de Cabildo donde discutió, analizo y aprobó el dictamen que 

emiten las comisiones unidas de Desarrollo Económico y Fomento y comisión de 

Desarrollo social y la propuesta para la realización de las sesiones itinerantes de 

cabildo. 

 



 

MARZO 
Jueves 6 

Asistí a la sesión Extraordinaria de cabildo donde se presenta la propuesta para 

nombrar al secretario de seguridad Publica en el Municipio de Fresnillo. 

 

 

Viernes 7 

Sesión ordinaria de comisión de Hacienda donde se presentó el informe financiero 

de ingresos y egresos correspondientes al mes de enero 2025. 

Jueves 13 

Sesión extraordinaria de cabildo donde se presentó el dictamen que emite la 

comisión de hacienda y vigilancia referente al informe financiero de ingresos y 

egresos correspondientes al mes de enero  

Viernes 14 

sesión extraordinaria de comisión de deportes y juventud, donde se presentó la 

propuesta de la convocatoria para la integración y creación del consejo municipal 

de las juventudes de Fresnillo que presento la C. Sandra Paola López Martínez y la 

convocatoria para integrar y crear el primer cabildo ciudadano de las juventudes de 

Fresnillo. 

 



Martes 18 

Asistí a la inauguración de la calle Belisario Domínguez, evento que contó con la 

presencia del presidente Javier Torres Rodríguez y su gabinete. Este proyecto fue 

diseñado con el objetivo de promover la inclusión, mejorar la movilidad y elevar la 

calidad de vida, garantizando espacios dignos y seguros para todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí a la presentación oficial del cartel de la Semana Cultural Fresnillo 2025. Este 

evento tan esperado dará inicio el viernes 11 de abril de este año y concluirá el 20 

de abril del mismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Miércoles 19 

Asistí a la capacitación sobre "Atribuciones y Responsabilidades de los Servidores 

Públicos Municipales", la cual tuvo lugar en la Ciudad Administrativa. Durante esta 

jornada, se abordaron los temas más relevantes relacionados con las funciones y 

responsabilidades de los servidores públicos en el ámbito municipal. La 

capacitación brindó valiosos conocimientos sobre los procedimientos, normativas y 

la ética que deben seguir los funcionarios para garantizar un buen desempeño en 

sus labores y promover la transparencia y eficiencia en la gestión pública. Fue una 

excelente oportunidad para reforzar el compromiso con el servicio a la comunidad y 

mejorar las prácticas administrativas en el municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí a la presentación oficial de la página web del municipio de Fresnillo, así como 

también la página del Sistema de Agua Potable de Fresnillo Zacatecas (SIAPASF). 

Tuve el honor de asistir a este importante evento, el cual fue organizado por la 

Secretaría Técnica, bajo la dirección del M. David Eduardo Paniagua Rodríguez. 

Durante la presentación, se destacaron las funcionalidades y beneficios de estas 

plataformas digitales, que buscan facilitar el acceso a la información pública y 

mejorar la interacción entre los ciudadanos y las instituciones. permitiendo a los 

habitantes de Fresnillo acceder de manera más ágil a los servicios y datos 

relevantes para su bienestar. 

 

 

 

  

 

 

 

 



Jueves 20 

Asistí a la entrega oficial de una barredora destinada a mejorar la limpieza y el 

mantenimiento del municipio de Fresnillo. Este importante acto fue llevado a cabo 

por nuestro presidente Municipal, el Lic. Javier Torres Rodríguez, quien destacó la 

importancia de contar con herramientas modernas y eficientes para garantizar un 

entorno más limpio y saludable para los habitantes de la ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí a la entrega de reconocimientos a los trabajadores sindicalizados que han 

cumplido 10 años o más de servicio. Este emotivo acto tuvo lugar en la presidencia 

municipal de Fresnillo, y tuve el honor de asistir a dicha ceremonia, así como de 

entregar personalmente los reconocimientos a los funcionarios destacados por su 

dedicación y compromiso con el servicio público. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Acudi a una reunión con el director del agua potable de fresnillo, zacatecas 

(SIAPASF) en la cual se atendieron los temas de los ciudadanos de fresnillo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí a la entrega del programa de “Atención Prioritaria” en el cual fueron entregas 

despensas en el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) de la Zona Norte, donde 

40 familias freníllenses se vieron beneficiadas con este apoyo. Este evento reflejó 

el compromiso y la solidaridad de la administración municipal con las familias más 

vulnerables de nuestra comunidad. 

Es importante destacar el trabajo incansable de la presidenta Honorífica del DIF, la 

Sra. Wendy Reveles Acosta, así como de la directora del DIF Municipal, la Mtra. 

Marisol Martínez, quienes han demostrado su dedicación y esfuerzo para mejorar 

las condiciones de vida de los fresnillenses.  

 

 

 

 

 



Viernes 21  

Tuve el honor de asistir a la brigada de reforestación llevada a cabo en la comunidad 

del Seis de Enero, en las instalaciones de la Preparatoria CECYTE. Esta actividad 

fue organizada por la Dirección de Parques y Jardines, bajo la supervisión de la 

Directora Zita Campillo Ochoa. 

La jornada de reforestación fue un esfuerzo conjunto para promover el cuidado del 

medio ambiente y fomentar la conciencia ecológica en la comunidad.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Martes 25  

Asistí al desayuno convocado por el Instituto de la Mujer a cargo de la Lic. María de 

los Ángeles-   Macías Bonilla en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, 

evento que se llevó a cabo en el Ágora de José González Echeverría. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

El día 25 de marzo, asistí a la sesión de la Comisión de Desarrollo Social, que se 

celebró en la Sala de Regidores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Viernes 28  

El día 28 de marzo, asistí a la sesión de la Comisión de Hacienda, la cual se llevó a 

cabo en la Sala de Regidores. 

 

 

 

 

 

 

 

 


